
《2022 年 運動会保護者評価アンケート》 

2022 年 10 月 8 日（土） 開催 

対象 全 113 世帯 回収 91 世帯 

評価 10 点法で 10 点：73 世帯 9 点：14 世帯 8 点：3 世帯 7 点：1 世帯 

 

自由コメントの紹介（原本は、当園に保管してあります） 

E さん：子どもが嫌がらずに練習に参加、その話を毎日してくれたり、忙しい中、先生方が連絡帳や写真で様子 

伝えてくださっていたのでとても楽しみにしていました。当日も楽しそうに参加していたので成長を感じると共

に先生方への感謝の気持ちで一杯です。かけっこ走順やダンスの位置等の会場図がとてもありがたかったです。 

祖父母の見に来られる日も別日で設けていただきそのような配慮を感謝いたします。 

 

H さん：コロナ禍で楽しみがない中、子ども達の生き生きとした姿が見られて、感動しっぱなしでした。競技内

容も盛りだくさんで親子で楽しめました。先生方がテキパキと進行してくださるので、流れもとてもスムーズだ

ったと思います。父母団技でパラバルーンが面白かったです。先生方には日頃から愛情いっぱいのご指導を頂き、

本当に感謝で一杯です。 

 

Ｔさん：子ども達は毎日の練習が楽しくて、いやだということは一度もなく、当日をとても楽しみにしていまし

た。下の子はお友達と楽しそうにしている姿、上の子は幼稚園最後にふさわしい堂々としたたくましい姿に涙が

止まりませんでした。先生達がいろんな子が活躍できる場面を設けているのが感じられて、親としてありがたい

気持ちでした。パラバルーン、組体操は特に子ども達と先生たちとの一体感が感じられてとても感動しました。

準備から練習、本番まで毎日一生けん命に取り組んでもらった先生たちに感謝の気持ちでいっぱいです。いつ思

い出しても涙が出そうなくらい感動しました。 

 

Ｎさん：最後の運動会でしたので、無事に開催でき、練習の成果を発揮することができて本当に良かったと思い

ます。「運動会楽しかったー」と運動会後に達成感溢れる眼差しで話してくれた長女の姿を見て、頼もしくなった

なと大きな成長を感じました。 

 

O さん：「かけっこで１等になる」と本番まで外で走る練習をしており、本番は見事１位になることができて、

目標を立て、頑張る姿が見れました。 

 

Ｓさん：コロナ禍で様々な制限はありましたが、子ども達の完成度の高さや一生懸命取り組んでいる姿にとても

感動しました。プログラムも充実しており、とても楽しく感動した運動会でした。 

 

A さん：未満児さんも一緒にできて大変盛り上がった楽しい運動会でした。去年はこんな風だったな、来年はこ

んな姿が見れるのかなととてもワクワクしました。進行もスムーズで時間も予定通りに進んだのはさすがだなと

感じました。衣装もいつも可愛く素敵なものを準備いただきありがたいです。保護者のパラバルーンを見ていて、

よく子ども達がこの演技ができるなと改めて感心させられました。リレーはやはり盛り上がって楽しかったです。 

 

K さん：約３年ぶりに全体の運動会という形で行われ、非常に楽しかったです。親子団技も行われ、子ども、親

ともに楽しめ、いい思い出をつくることができました。 

 



K さん：最後までスムーズでした。ダンスの振り付けが可愛く、娘がニコニコしながら踊っていました。リレー

もあり、バトンを渡すわが子が見れて新鮮でした。 

 

Ｎさん：まだまだコロナでの感染対策も必要な中、子どもたちが精一杯力を発揮できるよう尽力して頂き、工夫

していただけているのが良く伝わりました。子ども達の成長を感じる事ができ、楽しんで見ることができました。 

 

Ｋさん：子どもの一生懸命頑張る姿、成長した姿に嬉しくなると同時に幼稚園最後の運動会に寂しさも感じまし

た。先生方の笑顔や子どもと一緒に楽しそうにしてくださっている姿も印象的です。子どもに優しく温かい眼差

しで熱心にご指導いただき本当にありがとうございました。 

 

N さん：今年はみんな一緒に参加できた運動会だったので未満児さんたちの可愛い姿も以上児さんたちのそれぞ

れに成長している姿もどちらも見ることが出来とても楽しく参加させていただきました。 

 

F さん：体力や走力もつき始め、表現力も豊かになり、昨年よりも一段と見応えのある運動会でした。 

子ども達が一生懸命競技に臨む姿を見て、毎日練習頑張ったんだろうなあと感じました。 

 

N さん：子ども達のたくさんの競技を見ることができ大満足です。競争させることに賛否のある昨今ですが、選

抜リレーをもらえて子どもは練習や本番とても楽しみにしていました。競争することもある程度は必要だと感じ

ています。負けた悔しさも次へつながるものだと思います。すてきな運動会本当にありがとうございました。 

 

K さん：普段は見ることのできない真剣な姿や、お友達との接し方、コロナでなかなか園での生活を見られない

分、とても新鮮に感じました。 

 

S さん：全年齢通じてやれると一体感や盛り上がりがあって良いなと感じました。また、子ども達の心身 

成長がとても感じられ嬉しかったです。 

 

E さん：子どもの姿をしっかり見ることが出来た。応援する側も盛り上がることが出来た。レベルの高い演目が

多く、先生方の熱い気持ちが伝わってきました。 

 

S さん：10 点どころか 100 点でも足りないくらいです。小さな子も参加出来るように工夫がなされていて、保護

者のみなさんも楽しそうでした。 

 

T さん：娘が上手にダンスする姿も見ることができましたし、何よりも以前見学した発表会ではなかなか表現が

出来なかった娘が成長したことに感動しました。 

 

I さん：以上児クラスの入場やかけっこがとても見応えがありました。以上児のかけっこの距離が長くて驚きま

した。参加プログラムが多く充実しているなあと感じました。 

 

Ｔさん：泣かずにかけっこやダンスが踊れて大満足でした。子ども達を見ていると、先生達が毎日愛情そそいで

お世話していただいてるのをみて、安心して仕事に行けてます。 

Ｋさん：かけっこ、ダンス、親子ダンス、すべての演目で先生方のお力もあり、最高に可愛い姿を見ることがで

きました。先生方がマスクなしで参加していたのもとても嬉しかったです。 


